
La Revista científica ADICCIONES alerta sobre la nueva droga de diseño Spice drugs

Publicado el 1 septiembre, 2009

Archivado en [Cannabis](#) | [Deje su comentario](#)

Fuente de noticia: [Adicciones 31/08/2009](#)

El último número de la revista trimestral ADICCIONES, que publica la primera sociedad científica española, SOCIDROGALCOHOL, analiza la mezcla de hierbas que se vende en Internet como incienso y produce efectos similares al cannabis (marihuana)

El Editorial del último número de la Revista ADICCIONES que publica SOCIDROGALCOHOL, la primera sociedad científica de España en el ámbito de las drogas, alerta sobre la aparición de una nueva droga de diseño, las Spice Drugs. En el último Editorial titulado Spice drugs: los cannabinoides como nuevas drogas de diseño, los especialistas indican que “estos productos se comercializaron como similares al incienso para utilizar durante sesiones de aromaterapia, yoga o meditación”. Pero “el consumo fue incrementándose al descubrirse que se podían fumar y que algunos provocaban efectos similares al cannabis. Según los comentarios vertidos por los propios consumidores en los foros de Internet, estas sustancias podrían ser el sustituto legal del cannabis”. Según los expertos “el proceso de fabricación de las Spice sigue siendo un enigma. Por un lado se cree que algunas se elaboran en China, pero no se sabe quién, dónde ni cómo se mezclan las plantas naturales con los cannabinoides sintéticos. El fenómeno Spice drugs demuestra de nuevo que existe la posibilidad de introducir en el mercado drogas de diseño evitando durante cierto tiempo los controles fiscalizadores antidroga. Los cannabinoides sintéticos forman parte desde ahora de la lista de las drogas de diseño, aquellas que se sintetizan clandestinamente para obviar los controles impuestos por las listas de sustancias prohibidas o controladas internacionalmente”.

Resumen del Editorial Spice drugs: los cannabinoides como nuevas drogas de diseño: “Desde 2004 se venden en Internet y tiendas especializadas (smart shops) algunos preparados conteniendo mezclas de hierbas para fumar bajo la marca genérica de Spice. Estos productos se publicitan como una mezcla exótica de incienso aromático y se especifica que no son aptos para uso humano. Muchos usuarios, tras consumir estos productos fumados, refieren que sus efectos son similares a los del cannabis. Los preparados Spice drugs se han hecho muy populares en los foros de Internet sobre drogas ya que podrían representar la posibilidad de obtener un sustituto no ilegal del cannabis. Los análisis forenses de algunos de estos preparados encontraron la presencia de agonistas cannabinoides sintéticos muy potentes como el JWH-018, CP 47497, JWH-073 y HU-210. Hay muy pocos datos sobre sus propiedades farmacológicas en animales y ninguno sobre su toxicidad. En la actualidad, no se sabe casi nada sobre su farmacología, toxicología y seguridad en humanos, si exceptuamos las opiniones de los consumidores en Internet. Ni los ingredientes vegetales, ni ninguno de los cannabinoides encontrados se hallan en las listas de sustancias controladas de las convenciones de de 1961 o 1971 de la ONU. Recientemente, algunos países han emprendido acciones

legales para prohibir o controlar los preparados Spice drugs y similares. Estos cannabinoides pueden considerarse nuevas sustancias a añadir a la lista de drogas de diseño”.

Son autores del Editorial: Cristina Mustata, Marta Torrens, Ricardo Pardo, Clara Pérez, The Psychonaut web mapping group, y Magí Farré de la Unidad de Farmacología Humana y Neurociencias, Programa de Neuropsicofarmacología, IMIM-Hospital del Mar, Barcelona, y de la Universidad Autónoma de Barcelona.